

Condenan a prisión a individuo que finge ser atropellado mientras pedalea en su bicicleta

Policiales



Publicada el: 27/11/24	Visitas: 112
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 60	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/condenan-a-prision-a-individuo-que-finge-ser-atropellado-mientras-pedalea-en-su-bicicleta_9759.php

CONDENAN A PRISIÓN A INDIVIDUO QUE FINGE SER ATROPELLADO MIENTRAS PEDALEAR EN SU BICICLETA

Policiales

Condenan a prisión a individuo que finge ser atropellado mientras pedalea en su bicicleta

Un individuo es sentenciado a prisión tras simular ser atropellado mientras montaba su bicicleta.

Detención por tentativa de estafa en el centro de la capital

El pasado martes, el grupo P.

A:
D:
O:

de la zona operacional II llevó a cabo un operativo preventivo y de identificación de personas en el centro de la capital departamental.

Durante esta actividad, los agentes notaron la presencia de un individuo en actitud sospechosa frente a un cajero automático. El hombre, identificado como Maikol Adrián Montaldo González, de 30 años y con antecedentes penales, justificó su presencia en el lugar argumentando que esperaba a una mujer que le debía dinero.

Sin embargo, al interrogar a la mencionada mujer, esta reveló que había tenido anteriormente un accidente con Montaldo, quien se trasladaba en bicicleta y le había reclamado insistentemente una indemnización económica.

Utilizando el apoyo de los visualizadores del Centro de Comando Unificado, los efectivos lograron establecer que el incidente había sido una treta, ya que el accidente en cuestión no había ocurrido tal como lo planteaba Montaldo.

Las grabaciones demostraron que el individuo se había tirado intencionalmente contra el auto de la mujer.

Montaldo es conocido en la zona por haber llevado a cabo maniobras similares en el pasado.

Tras la indagatoria correspondiente, se llevó a cabo una audiencia en la sede del juzgado letrado de 11er.

Turno, donde se determinó su condena como autor penalmente responsable de un delito de estafa, imponiéndole una pena de ocho meses de prisión efectiva.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

CONDENAN A PRISIÓN A INDIVIDUO QUE FINGE SER ATROPELLADO MIENTRAS PEDALEA EN SU BICICLETA

Condenan a prisión a individuo que finge ser atropellado mientras pedalea en su bicicleta

Tags

tentativa, accidente, atropellado, presencia, sentenciado, simular, operacional, montaldo, capital, montaba, individuo, bicicleta

Noticias relacionadas

4.0 * *Un ciclista simuló un accidente de tránsito para obtener indemnizaciones y ahora enfrenta una condena*

3.9 * *Tragedia en Río Negro: hombre pierde la vida al ser atropellado por un camión mientras intentaba empujar su auto averiado*

4.1 * *Tragedia en las calles: Peatón pierde la vida tras ser atropellado por un ómnibus, mientras un ladrón intenta robar en el vehículo tras el accidente*

4.7 * *Robo y amenaza: una pareja asalta a una mujer con un arma simulada para robarle la bicicleta y es capturada tras una intensa persecución*

4.2 * *Un individuo fue condenado a prisión tras ser hallado culpable de abusar sexualmente de su hija, quien es menor de edad*

4.4 * *Trágico accidente en Manga: ciclista pierde la vida tras ser atropellado por un camión*

5.0 * *Condenan a un hombre a prisión por intentar contrabandear en el puente Salto Grande*

4.9 * *Un hombre recibió una condena de nueve años de prisión por delitos de abuso hacia sus sobrinos y amigos, todos ellos menores de edad*

4.5 * *Peatón atropellado en concurrido cruce del centro de la ciudad*

3.7 * *Hombre sentenciado tras el trágico accidente de tránsito que costó la vida a dos jóvenes*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024